

# 小学部の最近の様子 10

6月19日(金)、26日(金)の学級通信から

## 《 ぜんきのもくひょう 》

15日(月)、2人でいろいろと話し合っって前期の目標を決めることができました。

最初にめざすことを「㊦㊧㊨」に決めてから、「㊦をきれいにかく」「㊧んばっていっしょうけんめい」「㊨おきなこえでお話する」と3つの小さい目標に分けて、自分たちで清書しました。

また、今週は2回目の朝の会のお当番活動があります。

2人とも前もってトピックスの絵日記の発表練習ができました。

いろいろ質問されても答えられるように頑張りましょう！

給食がはじまります！たのしみですね。

持ち物は、口拭き用のタオルとタオルを入れる袋・歯ブラシコップ・歯磨き粉です。マスクを入れる袋もお忘れなく。

( えがお )

## 朝の会と音楽の授業の様子

朝の会の担当になった先生は、毎回子どもたちのためになる話を分かりやすく考えてきてくれます。15日(月)は担当になったS先生が、この季節に見られる草花の葉についてのクイズを出しました。校内で採取した8種類の葉を見せて、それぞれの葉が何の葉であるか2年生から答えました。全員が答えましたがすべて正解でした。Rさんも正解しました。

16日(火)はRさんの2回目の司会でした。トピックスは前日やった算数のテストができたことを話しました。また、この日の司会はA先生でしたが、この日が『和菓子の日』ということで、そのことを話題に取り上げました。4種類の和菓子(さくら餅、かしわ餅、おはぎ、月見だんご)の写真をを見せてそれぞれが何の和菓子か答えてもらいました。Rさんは5月に食べるかしわ餅を見事正解しました。

( ひなたぼっこ )



## 久し振りの5時間授業

短縮授業が3週間続いたので、生活のリズムが体にしみこんでしまったようでしたが、今週から5時間授業になりました。チョット体がきつく感じたのではありませんか。暑さも加わり、健康には充分気を付けましょう。

22日、久し振りの給食はカレーでした。例年のように座って食べることができず、横並びで背中合わせで座っています。お話しは極力控えて食べています。寂しい気もしますが、現状を考えると仕方がないです。早くコロナが収束して、楽しく給食を食べられる日が来るといいですね。

23日の1校時に身体測定をしました。色々な先生方から、「背が高くなった？」と言われていました。実際に身長は伸びていました。終わった後、初めてのクラブがありました。事前に何をしたいか話をしていたのでスムーズに話が済み決まりました。自分のイメージしたことを絵にする「アートクラブ」です。

目標を決めて早速取り組みました。画用紙にマスキングテープを貼り、その間をクレヨンで塗っていきました。塗り方を工夫して描いています。中休みや昼休みを使って頑張っって描いているので、どのような絵が完成するのか楽しみです。



## 通常授業が始まります

7月1日（水）から、通常授業が始まります。少しずつ体を慣らしてきましたが、やっといつもの学校生活に戻れそうです。まだ制約がありますが、徐々に解消できていくと思います。

暑さが増してきて、マスクを着用するのも大変になってきますが、熱中症に気を付けながらこまめな水分補給をして乗り切りましょう。

### <学校の様子>



何をしているのかな？



実は、絵を描いています

( アシスト )

## 学校の様子

先週の金曜日の朝の会はAさんが当番でした。トピックスで「グラニー」というホラーゲームの話をしてくれました。とても楽しそうに発表して、ゲームの内容も絵をかいて説明してくれました。とても盛り上がった朝の会になったと思います。

今週から5時間授業で給食が始まりました。久しぶりにみんなと食べる給食はおいしかったのではないのでしょうか。いつも通りとはいきませんが、ルールを守りながら給食を楽しみましょう。

( レインボー )